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ATA 1 

Início: 14h20mim – Término: 15h30min. 1) PRESENÇAS: 1.1) PARTICIPANTES: Alberto 2 

Alves de Faria, Danilo Matoso Macedo, Luciana Jobim Navarro, Matheus Maramaldo Andrade 3 

Silva e Luiz Eduardo Sarmento Araújo. 1.2) FUNCIONÁRIO DO CAU/DF: Daniela Borges 4 

dos Santos e Phellipe Marccelo Macedo Rodrigues. ITEM 1 – Introdução e verificação de 5 

quórum: Após a verificação do quórum mínimo, deu-se início à reunião. ITEM 2 – Leitura e 6 

aprovação da Ata da 7ª reunião ordinária do Colégio Distrital de Entidades de Arquitetura 7 

e Urbanismo do Distrito Federal - CEAU/DF: A Ata da 7ª reunião ordinária do CEAU/DF foi 8 

aprovada. ITEM 3 – Assuntos Gerais: O presidente Alberto Alves de Faria expôs que a 9 

Associação Nacional dos Servidores Públicos Engenheiros, Arquitetos e Engenheiros 10 

Agrônomos do Poder Executivo Federal – ANSEAF, cujo presidente é o engenheiro civil José 11 

Roberto Senno, congrega e tem algumas teses. Uma delas e transformar no âmbito federal a 12 

carreira de engenharia e arquitetura em carreiras de Estado. Assim foi gerado um Projeto de Lei 13 

para esse fim. Ressaltou que o CAU/BR apoia a ANSEAF. Ressaltou que há ainda a proposta da 14 

Engenharia e Arquitetura Geral da União – EAGU, que busca o apoio das Entidades do Distrito 15 

Federal – DF para valorização das profissões. O arquiteto Luiz Eduardo Sarmento Araújo 16 

ressaltou a excelência da I JATHIS, que teve como ponto forte a realização das oficinas. No 17 

entanto teve alguns pontos negativos em relação à omissão da cobertura e divulgação do evento 18 

em algumas partes. A gerente geral Daniela Borges dos Santos informou que o CAU/DF não 19 

tem assessoria de imprensa o que dificultou a assistência ao evento.  O arquiteto Luiz Eduardo 20 

Sarmento Araújo ressaltou a importância da realização de um apanhado geral da Jornada. 21 

Arquiteta Luciana Jobim Navarro sugeriu que experiências dos arquitetos, os quais 22 

participaram da JATHIS fossem avaliadas, e a elaboração de relatório do encontro. O presidente 23 

Alberto Alves de Faria enfatizou que é imprescindível o envolvimento de todos nos eventos 24 

realizados pelo Colegiado. O arquiteto Danilo Matoso Macedo solicitou informações sobre a 25 

função do CEAU/DF. O presidente Alberto Alves de Faria expôs que a finalidade básica do 26 

Colegiado é emitir opinião acerca de temas em que o CAU/DF não tem competência para 27 

apreciar. O arquiteto Danilo Matoso Macedo relatou que a divulgação das matérias tratadas nas 28 

reuniões propiciará maior eficiência aos trabalhos realizados. A arquiteta Luciana Jobim 29 
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Navarro questionou acerca da fonte de recursos das Entidades. O presidente Alberto Alves de 30 

Faria expôs que o Conselho Regional de Engenharia e Agronomia do Distrito Federal – 31 

CREA/DF repassa porcentagem dos RRTs às Entidades, porque tem Lei que disciplina o repasse 32 

de recursos, mas ressaltou que o CAU/DF não tem ainda Lei que verse sobre esse tema. A 33 

gerente geral Daniela Borges dos Santos informou que as contas do Conselho são auditadas 34 

pelo Tribunal de Contas da União – TCU. A arquiteta Luciana Jobim Navarro indagou acerca 35 

do andamento do relatório que o conselheiro Gunter Roland Kohlsdorf Spiller realizou em 36 

relação à palestra do advogado Matheus “atuação de arquitetos em áreas irregulares”. A gerente 37 

geral Daniela Borges dos Santos informou que o relatório foi concluído, e ressaltou que o 38 

CEAU/DF busca viabilizar evento para tratar o tema. O arquiteto Danilo Matoso Macedo 39 

relatou que há alguns insumos, para realização do evento que se mostra primordial a população 40 

de baixa renda, e abordará o planejamento urbano e político. O presidente Alberto Alves de 41 

Faria expôs que o evento será realizado pela nova gestão do CAU/DF. ENCERRAMENTO – 42 

O secretário executivo Danilo Matoso Macedo agradeceu a presença de todos. Após 43 

considerações finais e nada havendo mais a tratar, às 15h30min, declarou encerrada a reunião, da 44 

qual se lavrou a presente Ata.  45 
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